
 
Abg. Heuel teilte ergänzend zu der vorliegenden Anfrage mit, dass angesichts der 
Gesamtsituation in der sich die Kommunen befinden noch einmal Möglichkeiten der 
Zusammenarbeit auszuloten seien, mit dem Ziel Verwaltungsvorgänge etwas glatter   
und  gleichzeitig auch unter Kosteneinspargesichtspunkten zu gestalten. Bisher seien  
Bemühungen der Kommunen nicht erkennbar, bestimmte Dinge in nachbarschaftlicher 
Gemeinsamkeit zu organisieren. Der Antrag solle ein Anstoß sein, um einen Schritt 
weiter zu kommen. Er glaube, dass es sich lohne, dass die Bürgermeister bei ihren 
Zusammenkünften das Ziel intensiver als bisher verfolgen würden. 
 


